

Die Katholiken haben gewählt!

In der katholischen Kirche wird im Turnus von 4 Jahren ein Verwaltungsrat und ein Pfarrgemeinderat gewählt. Und am 6. November war es dann wieder soweit. Insgesamt 11 Personen haben sich der Wahl gestellt. Das ist eine prima Sache. In einer Zeit, in der jeder und jede mit Beruf, Familie und sonstigen Freizeitbeschäftigungen voll ausgelastet ist, und zudem die Kirche in der Gesellschaft einen immer geringeren Stellenwert hat, ist es keine Selbstverständlichkeit sich kirchlich zu engagieren. Doch auch in unserer kleinen Kirchengemeinde gibt es erstaunliches Potenzial und viele Menschen, die bereit sind vor oder hinter den Kulissen für die frohe Botschaft einzutreten und sich allen Angriffen kontra Kirche zu stellen. Am Tag der Wahl gab es erstmals ein Wahlcafe'. Viele Katholiken kamen am Nachmittag auf eine Tasse Kaffee und auf ein Stück Kuchen ins Wahlcafe' in einer gemütlichen Atmosphäre. Hierbei kamen schöne Gespräche auf und man konnte spüren, wie die Menschen mit der Kirche verbunden sind.

Die Wahlbeteiligung war höher, als im Durchschnitt in der gesamten Diözese. Mit 29% Wahlbeteiligung kamen wir dann zu folgendem Ergebnis:



In den Pfarrgemeinderat wurden gewählt:

Monika Großhans (Vorsitzende)	Simone Gutting (stellv. Vorsitzende)
Petra Mathäß (Schriftführerin)	Melanie Walter
Silke Göb	Elisabeth Mahl

Folgende Mitglieder werden berufen:

Theodor Kothe	Johannes Pfeifer
---------------	------------------

In den Verwaltungsrat wurden gewählt:

Jochen Litzka	Franz Gutting
Paul Mahl	Bernhard Mathäß

Doch die beiden Gremien allein können die vielfältige Gemeindegarbeit alleine nicht bewältigen. Eine Vielzahl von Menschen unserer Gemeinde leisten in irgendeiner Weise ihren Beitrag zum Gemeindeleben. Das sind zum Beispiel die Lektoren, die Kommunionhelfer, die Leute, die mit Kindern Familiengottesdienste vorbereiten, oder diejenigen, die unsere Kirche jeden Monat putzen, die im Kirchengarten ihre Arbeit tun, die alte Menschen besuchen, die die Pfarrblätter oder Michaelsboten austragen, die Sakristeidienst machen, die unsere Kirche mit Blumenschmuck zieren, die die Kirchenwäsche waschen, diejenigen die Kinder fürs Sternsingen vorbereiten, diejenigen, die sich für den Weltgebetstag und die Gespräche am Abend verantwortlich fühlen, diejenigen, die an Weihnachten für einen geeigneten Tannenbaum sorgen, ihn aufstellen und schmücken und viele andere Dienste, die man gar nicht alle aufzählen kann. Auch der Kirchenchor, der zu allen Hochfesten singt, engagiert sich auch zur Ehre Gottes.

Allen diesen ehrenamtlich Tätigen ein ganz herzliches Dankeschön für ihre Dienste. Aber auch den Hauptamtlichen wie unserem Pfarrer Schneider und Pastoralreferent Dr. Andreas Braun, unserem Diakon Johannes Hellenbrand und unsere beiden pensionierten Aushilfspfarrer Pfarrer Böckel und Pfarrer Heintz ein herzliches Dankeschön für die vielfältigen Dienste in unserer Pfarreiengemeinschaft. Wenn alle Haupt- und Ehrenamtlichen Vertreter der Kirche an einem Strang ziehen, dann kann man mutig mit dem Kirchenschiff in See stechen, denn eines ist gewiss: An Bord ist einer, der im Sturm der Zeit bei uns ist.

Monika Großhans

